

Polsek Terisi Lakukan Patroli Sambang ke Obvit PT. Pertamina EP Zona 7 Untuk Tingkatkan Keamanan

Indramayu - INDRAMAYU.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jul 21, 2023 - 21:03



Polsek Terisi Lakukan Patroli Sambang ke Obvit PT. Pertamina EP Zona 7 Untuk Tingkatkan Keamanan

Indramayu,- Polsek Terisi jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan patroli sambang ke obvit (operational base visit) PT. Pertamina EP Zona 7 yang berlokasi di wilayah Kecamatan Terisi, Kabupaten Indramayu, Jumat

(21/07/2023).

Kegiatan patroli ini dilakukan sebagai bagian dari upaya untuk meningkatkan keamanan lingkungan industri dan memberikan rasa aman kepada warga sekitar.

Tim patroli dari Polsek Terisi, yang terdiri dari anggota kepolisian yang terlatih, berangkat dari Mako Polsek Terisi menuju obvit PT. Pertamina EP Zona 7.

Dalam patroli ini, anggota polisi berinteraksi dengan petugas dan pekerja di lokasi tersebut, serta melakukan pemantauan dan pengawasan terhadap kegiatan yang dilakukan di obvit.

Kegiatan patroli sambang ke obvit PT. Pertamina EP Zona 7 ini merupakan langkah proaktif dari Polsek Terisi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah industri tersebut. Dengan hadirnya polisi di lokasi obvit, diharapkan dapat mencegah potensi tindakan kriminalitas, kecelakaan kerja, dan mengatasi gangguan kamtibmas lainnya.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Terisi, AKP Hendro Ruhanda menyatakan, "Kami melakukan patroli sambang ke obvit PT. Pertamina EP Zona 7 sebagai bagian dari komitmen kami dalam memberikan perlindungan dan keamanan kepada seluruh masyarakat, termasuk lingkungan industri di wilayah kami. Melalui patroli ini, kami juga berupaya untuk menjalin kemitraan yang baik dengan perusahaan dan pihak-pihak terkait untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua." Katanya.

Selain itu, kehadiran polisi dalam patroli sambang juga memberikan rasa aman dan kepercayaan bagi warga sekitar, dengan adanya perhatian dari pihak kepolisian terhadap lingkungan industri yang berdekatan dengan tempat tinggal mereka.

Kapolsek menegaskan bahwa Polsek Terisi berkomitmen untuk terus melaksanakan patroli sambang secara berkala di obvit PT. Pertamina EP Zona 7 dan lokasi industri lainnya dalam wilayah kecamatan Terisi.

"Diharapkan dengan sinergi dan kerjasama yang baik antara kepolisian dan pihak-pihak terkait, wilayah industri dan masyarakat sekitarnya dapat tetap aman dan kondusif." Pungkasnya